

# ことばの教室だより

白岡市立篠津小学校 平成30年1月号



新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。

寒い日が続くと、つい体を丸めて小さくなり姿勢が悪くなってしまいがちですが、外を見るとたくさん子どもたちが薄着で元気いっばいに走り回っています。子どもたちのように寒さも吹き飛ばす元気とパワーをもって、冬を乗り越えていけるようにしたいと思います。



12月16日、はびすしらかの調理室・食事室において、近隣市町のことばの教室合同の難聴グループ学習会を開催しました。難聴のお子さんは1000人に1人位の割合でいるといわれていますが、なかなか同じ学校や身近なところに同じ難聴のお友達がいるということがありません。保護者の方々も同様に、同じ境遇で悩みや不安を話し合える人に会えるチャンスがあまりないと思います。今回は手話やFM補聴器なども取り入れ興味関心はあるけれど日頃なかなか接する機会のないものにも触れられるようにしました。お母様だけでなく、お父様やご兄弟姉妹も参加していただいたご家庭が多く、家族みんなで楽しみながら学ぶ機会になったのではないかと思います。今回は時間が足りなくなってしまい、子どもたちのレクや保護者懇談の時間が取れなかったため、次回をもっと充実した内容となるようにしていきます。この出会いによってさまざまなつながりが生まれ、共に歩いていけたらいいなと思います。

## 吃音グループ学習会

難聴グループ学習会に続き、吃音のグループ学習会も3月25日(日)13:00からはびすしらかで行う予定です。1年前の学習会で仲良くなったお友達と、久しぶりにまた会えるのが楽しみですね。詳細は後日担当よりお知らせいたします。



## 参加者の感想

しらない友だちとあえて  
うれしいです。2年男子

子供がパンケーキ作りを楽しく  
やっていて、来てよかったです。また  
食べながらの意見交換、普段聞けない話等、  
貴重な話も聞いて参考になりました。また  
機会があったら参加したいと思います。  
1年男子 父

初めての交流会とても楽しかったです。  
いろいろな人との交流はなかなか機会がなく、親子とも良い  
機会を頂きました。難聴といっても1人1人聴力が異なり、いろ  
いろあるのですが、とても勉強になりました。～中略～ 普段  
お耳のことはママ任せのパパの参加も良い機会でした。パパの  
参加も大賛成！！ 2年男子 母

初めてクリスマス会をやりました。きこえ  
ない子どもといっしょにパンケーキを作ったりして  
楽しかったです。さいごに悩んでいることや困って  
いることを話すこともできました。 5年女子

あいさつの手遊び歌からスタート



子どもたちがパンケーキを作ります



フルーツや生クリームでトッピング



食べながら、いろいろなお話もできました



## お正月の遊び

指導の中にすごろくを取り入れることがよくありますが、「お正月の遊び」であることを知らないお子さんが多いようです。昔ながらの遊びには、健やかな成長や幸せを願う気持ちが込められています。代々伝承していく喜びがあり、遊びを通して知恵もつきます。最新のゲームばかりでなく、時には素朴な遊びで和やかなひとときを過ごすのもおすすめです。



白岡市教育委員会  
0480-92-1111 (代表)  
篠津小学校ことばの教室  
0480-91-0017 (直通)

